



Autodefensas de Edomex

Aprehenden a otros seis por extorsionar a transportistas

F. CRUZY M. C. RODRÍGUEZ-PAG. 11

Capturan a otros seis por extorsión a transportistas

Estado de México.

Los acusan de incendiar combi en Coacalco, lo que originó la creación de las *autodefensas*

FERNANDO CRUZY M. RODRÍGUEZ
COACALCO

Elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México detuvieron a seis hombres pertenecientes a una presunta banda de extorsión en el municipio de Coacalco, a quienes se les acusa de estar involucrados en el incendio a una unidad de transporte público de la zona el pasado 1 de agosto.

Ese hecho provocó la conformación de las *autodefensas* de transportistas en el Valle de México, pues los presuntos extorsionadores iban en motocicletas al atacar el vehículo y amenazaron al operador con arma de fuego.

Las autoridades mexiquenses informaron que tres de ellos fueron aprehendidos la noche del miércoles y fueron trasladados a las instalaciones de la Fiscalía de Asuntos Especiales (FAE) en Toluca, tres más fueron detenidos ayer en Cuautitlán Izcalli, y al igual que los primeros tres hombres, fueron trasladados a la Fiscalía de

Asuntos Especiales, agencia especializada en la atención de delitos vinculados con delincuencia organizada, por lo que los elementos investigan su posible relación con el hecho.

Los seis presuntos extorsionadores continúan en esas instalaciones de la fiscalía y se espera que en las próximas horas se cumplimente una orden de aprehensión para que sean trasladados a un penal estatal.

Luego de conocer esta detención, las *autodefensas* anunciaron que habían desactivado el patrullaje en el municipio de Tlalnepantla.

Sin embargo, un grupo de autodefensas decidió salir a vigilar en las unidades de transporte público en el municipio de Ecatepec, por lo que suman cuatro días que miembros de esta asociación realizan recorridos de inspección.

La noche del miércoles el grupo de autodefensas detuvo a un presunto extorsionador que operaba en Tecámac, en el cruce de la carretera México-Pachuca y Boulevard Ojo de Agua.

El vocero de las autodefensas y líder nacional de ACME, Jafet Sainz, afirmó que el presunto delincuente era elemento de la policía estatal, por lo que sus compañeros solicitaron apoyo para rescatarlo. ■